

CIRCUITO INTERIOR

VARIOS capitalinos están ante un fraude... que genera suspicacia.

CUENTAN que vía mensajes de texto llegan alertas para asegurar que sólo tienen 24 horas para pagar tal o cual multa o, de lo contrario, los recargos serán considerables.

ES MENTIRA que sea un método y un proceso normal, por lo que podría pasar como uno de tantos timos.

PERO lo raro es que quienes reciben el texto sí tienen multas en el sistema que coinciden con las mencionadas, por lo que más de uno teme que haya información real en manos de los falsos cobradores.

...

TAL VEZ sorprendente, pero va quedando claro que no fue casual.

LA ELECCIÓN de **Xóchitl Bravo** como la coordinadora de Morena en la Legislatura que va a comenzar tiene un objetivo muy, pero muy claro: priorizar y facilitar las iniciativas que se desprenden de las promesas de la próxima Jefa de Gobierno.

OBVIAMENTE, si prosperan las negociaciones para comprar... perdón... para convencer a por lo menos un legislador de que se sume al cuatroteísmo, la encomienda estará todavía más sencilla, pues la mayoría calificada podría darse por hecho.

...

POR razones naturales o por sinrazones humanas, el Tren Ligerero tuvo ayer una tarde para llorar.

LA LLUVIA que azotó el sur de la Ciudad provocó encharcamientos de tal tirante, que cerca de la estación Huipulco del Tren Ligerero fue imposible que los convoyes eléctricos avanzaran.

PERO ahí no paró la cosa.

AL CONDUCTOR de un microbús se le hizo fácil entrar a las vías de este sistema de transporte para intentar librar el encharcamiento... ¡y quedó atascado entre los durmientes!

YA SABEN, se prometió castigo, aunque este gremio se sabe tan impune, que se toma sus atribuciones.

circuitointerior@reforma.com

